











Enquête sur les reines égyptiennes...

Une nouvelle reine Ânkhesenpépy

Des déblaiements menés plus à l'ouest ont atteint les vestiges d'une nouvelle pyramide. Les fragments retrouvés dans les déblais montrent que le caveau était gravé sur une ligne horizontale de la titulature d'une reine, épouse du roi Pépy II, nommée (comme la reine-mère) Ânkhesenpépy. Le rapprochement avec la reine-mère Ânkhesenpépy III, épouse du roi Pépy II et mère d'un roi Néferkarê, que les historiens situent déjà à la Première Période intermédiaire, reste cependant prématuré.



